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○議長（濵野良一君） 

議会活性化特別委員長 髙橋正博君。 

○議会活性化特別委員長（髙橋正博君） 

おはようございます。 

閉会中の 3 月 25 日に議会活性化特別委員会を開催いたしましたので、その内

容についてご報告申し上げます。 

今回の委員会では、議会タブレットの導入にあたり、整備が必要な規定やス

ケジュールについて協議をいたしました。 

 タブレットを議場に持ち込めるようにするため、会議規則の改正及び運用基

準・申し合わせ事項に必要な項目が網羅されているかを検討いたしました。 

最終的な内容については、議会運営委員会に諮って決定することにしており

ます。 

また、タブレットの導入のスケジュールは、令和 3 年 12 月定例会での使用開

始を予定しており、資料のペーパレス化については、資料の少ない委員会から

順次進める計画としています。また、議案審議に必要な操作スキルを身につけ

るため、毎月研修を開催する予定です。  

そのほか、災害時におけるタブレットの活用や新議場に設置されるモニター

の活用など、議会活性化につながる方策について、今後も継続して協議してい

きたいと考えています。 

以上で議会活性化特別委員会の報告を終わります。 


